



# La CAV adopta el sistema de gestión procesal de Justicia de Navarra

Implantará el sistema Avantius, elaborado por Tracasa, que define Santos como un "modelo de éxito"

**PAMPLONA** – La Comunidad Autónoma Vasca implantará en su Administración de Justicia el sistema de gestión procesal Avantius, desarrollado en Navarra por la empresa pública Tracasa Instrumental, tras el acuerdo alcanzado entre los gobiernos de ambas comunidades y que deberá refrendarse mediante un convenio de colaboración. El consejero de Políticas Migratorias y Justicia del Ejecutivo foral, Eduardo Santos, y el consejero de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Juan Cruz Cigudosa, recibieron ayer en Pamplona a una delegación de Justicia del Gobierno vasco, encabezada por la consejera Artolazabal, para abordar

la cesión a la CAV de este sistema.

Antes del encuentro, en declaraciones a los periodistas, la consejera vasca destacó que han "conseguido trabajar de forma eficiente en el ámbito de la digitalización", pero remarcó que "era necesario abordar de una manera colaborativa un reto que teníamos para poder implantar el expediente judicial electrónico en nuestras organizaciones". En este sentido, destacó que han optado por el sistema Avantius, "el modelo que hemos decidido que nos puede ayudar a conseguir ese objetivo", y agradeció la colaboración prestada por el Gobierno navarro.

"Es un trabajo que se venía realizando desde la legislatura pasada y que hoy materializamos con el acuerdo que vamos a suscribir. Un convenio que espero pueda ser rubricado en próximas semanas y que nos va a permitir avanzar en un objetivo claro que tenemos de cara a hacer una Justicia más ágil, eficaz y accesible", resaltó.



Imagen de la reunión celebrada ayer en la sede de Tracasa. Foto: Iban Aguinaga

En este mismo sentido, el consejero de Políticas Migratorias y Justicia del Gobierno de Navarra, Eduardo Santos, destacó que la Justicia es "un servicio público fundamental para garantizar los derechos fundamentales de

la ciudadanía". "Es el último garante de las personas más vulnerables y, para ello, hace falta mucho esfuerzo colaborativo de muchas personas implicadas", enfatizó. Remarcó que "hoy estamos hablando de tecnología,

una tecnología necesaria, eficaz y eficiente para que todo ese proceso se garantice y se haga realidad". Y dijo que, desde el principio, Navarra ha optado por "un modelo de éxito, un modelo de compartir tecnología". -E.C.